

رحلات أكثر بتكلفة أقل مع البنك التجاري والخطوط الجوية السريلانكية Fly Further for Less with Commercial Bank and SriLankan Airlines

الشروط والأحكام

Terms and Conditions

- يسري هذا العرض في الفترة من 8 أكتوبر 2025 حتى 31 أكتوبر 2025.
- يجب أن تتم عملية الدفع باستخدام بطاقةك الائتمانية و/أو بطاقة دفع الرواتب الخاصة بالبنك.
- إن هذا العرض متاح للحجوزات عبر الإنترنت فقط من خلال الموقع الرسمي: www.srilankan.com.
- يشمل هذا الخصم سعر التذكرة الأساسي فقط، ويستثني الضرائب.
- إن هذا الخصم غير قابل للتحويل.
- لا يمكن الجمع بين هذا العرض وأي عروض ترويجية أخرى.
- يحق لموظفي البنك التجاري الاستفادة من الخصومات المذكورة أعلاه باستخدام بطاقتهم المؤهلة.
- يشمل العرض خصم بنسبة 15% على أسعار تذاكر الدرجة الاقتصادية المختارة (الدرجة الاقتصادية المخفضة، والدرجة الاقتصادية القيمة) وخصم بنسبة 20% على أسعار تذاكر درجة الأعمال المختارة (درجة الأعمال القيمة).
- يسري هذا الخصم على تذاكر الدرجة الاقتصادية ودرجة الأعمال للرحلات ذهاباً وإياباً من الدوحة إلى كولومبو، الهند، المالديف، دكا، بانكوك، سنغافورة، كوالالمبور، جاكارتا، ناريتا، سيول، كانتون.
- إن هذا الخصم لا يشمل التذاكر إلى ملبورن، سيدني، ولندن.
- يسري هذا العرض على الرحلات في الفترة من 8 أكتوبر 2025 حتى 28 فبراير 2026.
- لا يشمل هذا العرض رحلات السفر ذهاباً في الفترة من 17 ديسمبر 2025 حتى 25 ديسمبر 2025.
- لا يشمل هذا العرض رحلات السفر إياباً في الفترات التالية: من 4 يناير 2026 حتى 10 يناير 2026، ومن 18 يناير 2026 حتى 1 فبراير 2026.
- إن الحجوزات التي تشمل رحلات مع شركات طيران أخرى غير مؤهلة لهذا العرض.

لا يشمل هذا الخصم تذاكر الأطفال أو الرضع.

جميع الأسعار والرحلات تخضع لتوافر المقاعد.

تسري القواعد والشروط القياسية للتذكرة، ويُرجى الاطلاع على شروط الأسعار عند الشراء عبر الإنترنت.

تُطبق الشروط والأحكام العامة كما هي دون تغيير.

يحتفظ البنك التجاري بالحق في تعليق أو إنهاء هذه الحملة في أي وقت وفقاً لتقديره الخاص.

- The promotion is valid from 8 October 2025 until 31 October 2025.
- Payment must be made with a Commercial Bank Credit Card and/or PayCard.
- The offer is applicable online only through the Official website: www.srilankan.com.
- The discount applies to the base fare only and excludes taxes.
- The discount is non-transferable.
- This offer cannot be combined with other promotions.
- Commercial Bank staff are eligible to avail the above-mentioned discounts using their Commercial Bank eligible Cards.
- The promotion is valid for a 15% discount on selected Economy fares (ECO SAVER, ECO VALUE) and a 20% discount on selected Business fares (BIZ VALUE).
- The discount is applicable on Business class and Economy class, round-trip tickets from Doha to Colombo, India, Maldives, Dhaka, Bangkok, Singapore, Kuala Lumpur, Jakarta, Narita, Seoul, and Canton.
- The discount is not applicable to tickets to Melbourne, Sydney, and London.
- The promotion is valid for travel between 8 October 2025 and 28 February 2026.
- Outbound travel is not valid between 17 December 2025 and 25 December 2025.
- Inbound travel is not valid for flights from 4 January 2026 to 10 January 2026, and 18 January 2026 to 1 February 2026.
- Reservations that include flights with other airlines are not eligible for this offer.
- The discount does not apply to child or infant tickets.
- All fares and flights are subject to availability.
- Standard terms and conditions and fare rules will continue to apply. Please read the fare conditions online at the time of purchase.
- General terms and conditions will continue to apply.
- The Commercial Bank reserves the right to suspend or terminate this campaign at any time at its sole discretion.